Белый медведь напал на судового охранника 

Белый медведь застрелен после нападения на охранника круизного судна 

Белый медведь был застрелен после того, как он напал на охранника круизного судна на норвежском архипелаге Шпицберген, за Полярным кругом. 

Охранник получил неопасные для жизни травмы головы и, как говорят, пребывает в стабильном состоянии. Он был нанят для защиты туристов, которые высадились на крайнем северном острове Шпицбергена с судна MS Bremen, управляемого компанией Hapag-Lloyd Cruises. 

Немецкая круизная компания заявила, что второй охранник застрелил медведя «в целях самообороны». Пострадавшего мужчину доставили в больницу в городе Лонгйир на острове Шпицберген. 

Шпицберген представляет собой пустынную местность из глетчеров и ледовых шапок, расположенную между Норвегией и Северным полюсом. По имеющимся оценкам, 60% его территории покрыто льдом, а 3000 его белых медведей численно превосходят местную человеческую популяцию. 

Все суда в этом районе обязаны использовать охрану для защиты пассажиров от медведей во время экскурсий. «Здесь очень строгие правила, так как летом острова посещает множество белых медведей, поэтому мы все должны быть бдительными, когда находимся берегу",  – написал один из гидов в своем посте на сайте компании Hapag-Lloyd's. 

Критики в интернете, в том числе британский комик Рикки Жерве, винят в нападении белого медведя вторжение людей на его территорию: «Убийство находящегося под угрозой исчезновения дикого животного в его естественной среде, в которую вторглись ненасытные люди-притеснители". 

Поведение медведей изменилось из-за потепления Арктики, где сокращение морского льда означает, что животные проводят больше времени на суше и вынуждены охотиться на больших расстояниях. 

Associated Press сообщает, что 18 круизных судов пришвартованы на этой неделе в Лонгйир, крупнейшем населенном пункте Шпицбергена.

ИСХОДНИК:

Polar bear shot dead after attacking cruise ship guard

A polar bear has been shot dead after it attacked a cruise ship guard on Norway's Svalbard archipelago, within the Arctic Circle.

The guard suffered non-life-threatening head injuries and is said to be in a stable condition. He was assigned to protect tourists who had landed on Svalbard's northernmost island from the MS Bremen, which is operated by Hapag-Lloyd Cruises.

The German cruise company said a second guard shot the bear "in self-defence". The injured man was airlifted to hospital in the town of Longyearbyen, on Spitsbergen island.

Svalbard is a wilderness of glaciers and ice caps that lies between Norway and the North Pole. An estimated 60% of it is covered with ice, and its 3,000 polar bears are said to outnumber the human population. 

All ships in the area are obliged to employ bear guards to protect passengers on sightseeing tours. "There are very strict rules here as the islands are visited by many polar bears in the summer, so we all need to be vigilant when we are ashore," one guide wrote in a post on Hapag-Lloyd's website.

Critics online, including British comedian Ricky Gervais, blamed the attack on human intrusion into polar bear territories: "Slaying an endangered wild animal in its natural environment which was being invaded by gluttonous exploitative humans."

The bears' behaviour has been changed by the warming Arctic, where shrinking sea ice means they spend more time on land and are forced to hunt over greater distances.

The Associated Press reports that 18 cruise ships are set to dock this week in Longyearbyen, Svalbard's largest settlement.

